

- 823.** 1<sup>er</sup> oct. *Le conseiller [SDN] au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Dit qu'il appuiera le rapport du Sous-Comité sur l'agression en cas d'unanimité..... 1020
- 824.** 1<sup>er</sup> oct. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au conseiller [SDN].* Demande un sommaire du rapport mais l'autorise à l'appuyer advenant que le sommaire ne soit pas prêt avant le vote..... 1020
- 825.** 4 oct. *Le conseiller [SDN] au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Résume les conclusions non-officielles du Sous-Comité..... 1020
- 826.** 6 oct. *Le conseiller [SDN] au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Transmet la fin du second rapport du Comité consultatif sur l'Extrême-Orient. .... 1021
- 827.** 6 oct. *Le conseiller [SDN] au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Transmet le projet de résolution soumis par le Comité consultatif à l'approbation de l'Assemblée..... 1022
- 828.** 6 oct. *Le conseiller [SDN] au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Demande des instructions au sujet de la proposition..... 1022
- 829.** 6 oct. *Le ministère des Affaires extérieures au conseiller [SDN].* L'autorise à voter en faveur du projet de résolution 1023
- 830.** 16 oct. *Le ministre de Belgique au Premier ministre.* Invite le Canada à la Conférence de Bruxelles sur l'Extrême-Orient..... 1023
- 831.** 17 oct. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.* S'enquiert de la Conférence de Bruxelles..... 1023
- 832.** 18 oct. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre de Belgique.* Accepte l'invitation d'assister à cette Conférence..... 1024
- 833.** 18 oct. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Résume les considérations de Londres en ce qui a trait à cette Conférence 1024
- 834.** 19 oct. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Répond aux questions spécifiques au sujet de cette Conférence..... 1026
- 835.** 20 oct. *Mémoire.* Résume et commente l'attitude de Londres envers cette Conférence..... 1026
- 823.** Oct. 1 *Advisory Officer [L. of N.] to Secretary of State for External Affairs.* Intends to support report of aggression by Sub-Committee if unanimous..... 1020
- 824.** Oct. 1 *Secretary of State for External Affairs to Advisory Officer [L. of N.].* Requests summary of report but agrees to give support if summary not feasible before vote..... 1020
- 825.** Oct. 4 *Advisory Officer [L. of N.] to Secretary of State for External Affairs.* Summarizes unofficial draft conclusions of Sub-Committee..... 1020
- 826.** Oct. 6 *Advisory Officer [L. of N.] to Secretary of State for External Affairs.* Conveys end of second report of Far East Advisory Committee..... 1021
- 827.** Oct. 6 *Advisory Officer [L. of N.] to Secretary of State for External Affairs.* Transmits draft Resolution submitted by Advisory Committee for approval of Assembly..... 1022
- 828.** Oct. 6 *Advisory Officer [L. of N.] to Secretary of State for External Affairs.* Asks for instructions on adoption of proposal..... 1022
- 829.** Oct. 6 *Department of External Affairs to Advisory Officer [L. of N.].* Authorizes vote for draft Resolution..... 1023
- 830.** Oct. 16 *Belgian Minister to Prime Minister.* Extends invitation to attend Brussels Conference on Far East..... 1023
- 831.** Oct. 17 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.* Requests information on forthcoming Brussels Conference..... 1023
- 832.** Oct. 18 *Secretary of State for External Affairs to Belgian Minister.* Accepts invitation to attend Brussels Conference 1024
- 833.** Oct. 18 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Summarizes British considerations for Brussels Conference..... 1024
- 834.** Oct. 19 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Answers specific questions on Brussels Conference..... 1026
- 835.** Oct. 20 *Memorandum.* Summarizes and comments upon British attitude towards Brussels Conference..... 1026